



La Embajada del Japón y la Casa de la Ciudadanía Montecarmelo, tienen el agrado de invitar a usted y acompañante a la inauguración de la exposición

## “TOHOKU, a través de los ojos de los fotógrafos japoneses”

Jueves 9 de octubre, 12:00 horas

Av. Bellavista 0594, Providencia, Metro Estación Salvador

Imágenes que nos harán viajar al pasado, presente y futuro de esta zona que se vio afectada por el Gran Terremoto del Este del Japón, aquí retratada bajo la mirada de nueve artistas y un colectivo fotográfico. La muestra pertenece a la colección itinerante de la Fundación Japón. Selección a cargo del curador Kotaro Iizawa.

JAPANFOUNDATION 

